



Secteur de Bourg-Saint-Maurice
2, Chemin des Perrières
73700 SEEZ
☎ /Fax : 04 79 07 02 70

Le 17 janvier 2007

🐾 COMMUNIQUÉ 🐾

Au printemps dernier, nous vous annoncions que le couple de gypaètes barbus de Peisey-Nancroix n'avait malheureusement pas pu mener à bien sa reproduction, un poussin était bien né, mais il n'avait vécu que quelques jours.

Depuis novembre 2006, le couple est de nouveau actif, il a rechargé l'aire et nous pouvons vous annoncer que depuis le 14 janvier 2007, les oiseaux ont entamé une nouvelle incubation.

En assurant la tranquillité du site de Peisey-Nancroix, vous contribuerez, comme les années précédentes, au succès du programme européen Life Nature "Gypaète barbu dans les Alpes". Nous tenons à vous en remercier chaleureusement.

Nous restons à votre disposition pour tout complément d'information et nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2007.

Le secteur de Bourg-Saint-Maurice.